

Prevención que Venezuela podrá registrar déficit de divisas de 14,9 millardos de dólares para 2016

Autor Administrator

Tuesday, 10 de November de 2015

Modificado el Monday, 09 de November de 2015

Venezuela podrá registrar un déficit de divisas de 14,9 millardos de dólares en 2016, debido a que la carga de la deuda (soberana y de Pdvsa), se alía el banco de inversión BancTrust. Asimismo, prevé importaciones de 34 millardos de dólares para 2016 con un precio promedio estimado para el petróleo venezolano de 54 dólares por barril.

Explica que estas previsiones no incluyen cualquier ingreso que pueda provenir de financiamiento y otros activos convertibles convencionales o no convencionales adicionales.

“Si contamos las fuentes más probables de los fondos (en nuestra opinión) que se utilizarán el próximo año – la renovación del Fondo Chino-Venezolano por 5 millardos de dólares, la conversión de los activos en el extranjero por 1,6 millardos, el uso de los fondos parafiscales de 3 millardos y un agotamiento adicional de las reservas internacionales de 4,4 millardos, la brecha podrá reducirse a 1 millardo”, reza un informe de la entidad, escrito por Hernán Yellati, Guillermo Quiroga y Oriana Covault.

Resalta que si se cancela de la ecuación de la carga de la deuda los montos en valor facial de los bonos en manos del Gobierno como el Ven 16, Pdvsa 16 y Pdvsa 17 Nuevo, “la brecha restante se puede cerrar haciendo que Venezuela evite un default muy temido y difícil. Es relevante tener en cuenta que esta deuda en manos del Gobierno es probable que aumente a través de nuevas recompras que puedan reducir la presión aún más”.

Comenta que estas cifras no tienen en cuenta la posibilidad de un canje de divisas con China por 3 millardos de yuanes (como lo hizo Argentina este año).

BancTrust asevera que esta medida podrá tener sentido si el Gobierno puede importar productos desde China sin presionar las reservas en dólares en exceso, mientras que China podrá utilizar los dólares para ejecutar transacciones en las actividades petroleras y de construcción.

“Las negociaciones tendrán el punto de referencia de la tasa de cambio, y vemos que China difícilmente aceptará un acuerdo en virtud de la tasa 6,30 dólares. Por lo tanto –aparte de las necesidades macroeconómicas evidentes de ella –, la devaluación podrá esperarse el próximo año si las presiones de China para una tasa más favorable para resolver la permuta de divisas, en nuestra opinión. A veces, las necesidades de efectivo superan los costos políticos”, reza el informe.

Sin embargo, se alía que también es relevante tener en cuenta el costo de esta estrategia por sí sola, ya que podrá

arrastrar las reservas internacionales a la mitad de su valor en enero de 2014, adem s de agotar los activos l quidos procedentes de los fondos parafiscales existentes.

Los temores de default podr an disiparse, pero la capacidad para hacer frente a nuevos impactos externos podr a verse seriamente comprometida si para 2016 los precios promedio del petr leo se rinden a niveles por debajo de 50 d lares para el Brent. Es por ello que cualquier reforma econ mica correctiva por parte del Gobierno podr a aumentar r pidamente la liquidez, aunque no esperamos que ocurra temprano en el pr ximo a o, debido a lo que podr a ser un choque entre la nueva Asamblea Nacional y el TSJ, agreg .

<http://bancaynegocios.com/preven-que-venezuela-podria-registrar-deficit-de-divisas-de-149-millardos-de-dolares-para-2016/>